

Descubren cuatro nuevas especies de invertebrados microscópicos en el Caribe



El medio oceánico alberga infinidad de especies desconocidas para el ser humano e, incluso, algunas desaparecen antes de ser descubiertas. Un equipo de investigadores de la Universidad Complutense de Madrid ha descrito cuatro nuevas especies de invertebrados marinos microscópicos en el Caribe pertenecientes al filo Kinorhyncha, conocidas comúnmente como “dragones del fango”.



La especie *Echinoderes brevipes*, tomada con microscopía óptica diferencial de contraste de interferencia. / Diego Cepeda

UCC-UCM, 17 de enero. – Tres investigadores de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) han descrito, por primera vez, cuatro especies de invertebrados del filo Kinorhyncha que habitan en el mar Caribe, en el marco de un proyecto que busca identificar la fauna de kinorrincos que albergan estas aguas.

La investigación, publicada en *Marine Biodiversity*, describe un grupo de especies del que apenas se tiene conocimiento, al igual que de las especies de meiofauna en general que habitan en esta región marina.

“Conocer la biodiversidad de un grupo en un área concreta siempre resulta de gran interés para la ciencia, ya que sienta las bases de conocimiento necesarias para proseguir con otros tipos de estudios biológicos en un futuro, sean del ámbito que sean”, destaca Diego Cepeda, investigador del Departamento de Biodiversidad, Ecología y Evolución de la UCM.

¿Alguna duda o sugerencia? Si quieres comentar esta información, te responderemos en nuestro correo uccucm@ucm.es o en nuestras redes sociales.

